

HIPSI

TMMD Reguler ke-122 Kodim 0721/Blora Secara Resmi di Buka

Agung widodo - BLORA.HIPSI.OR.ID

Oct 2, 2024 - 12:53



Foto: Saat Komando Distrik Militer (Kodim) 0721/Blora menggelar upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-122 Tahun 2024 bertempat di Lapangan Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Provinsi Jawa Tengah, Rabu (02/10/2024).

BLORA- Komando Distrik Militer (Kodim) 0721/Blora menggelar upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-122 Tahun 2024 bertempat di Lapangan Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Provinsi Jawa Tengah, Rabu (02/10/2024).

Dengan tema “Dharma Bhakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan Wilayah”, acara ini menegaskan komitmen kolaboratif antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam memajukan pembangunan desa.



Upacara pembukaan yang dipimpin oleh PLT. Bupati Blora diwakili Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setda Kab. Blora Agus Puji Mulyono, S.Sos., M.Si., ditandai dengan penandatanganan Naskah kerjasama Kodim 0721/Blora dengan Pemerintah Kabupaten Blora, penyerahan alat kerja secara simbolis kepada satgas TMMD Reg ke-122, serta pemukulan kentongan.

Dalam amanatnya, Agus Puji Mulyono menyampaikan, kegiatan TMMD akan berlangsung selama 30 hari dengan fokus pada kolaborasi antara pemerintah daerah, TNI/Polri, dan masyarakat.

"TMMD ini merupakan momentum bagi kita semua untuk menyatukan karya dan karsa dalam wujud nyata. Dengan mengutamakan spirit persatuan dan kesatuan, gotong royong serta pemberdayaan masyarakat," tuturnya.

Agus Puji Mulyono juga berharap melalui program TMMD diharapkan mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat, membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di daerah, serta memantapkan kemandirian TNI dengan masyarakat.



Program TMMD Reg ke-122 Kodim 0721/Blora ini menitikberatkan pada sasaran fisik dan non fisik. Kegiatan fisik meliputi jalan makadam panjang 1.700 M x lebar 3 M, jembatan panjang 6 M x L 3,7 M, Talud 3 titik, talud 1 panjang 269 M, talud 2 panjang 230 M, talud 3 panjang 349 M, sumur bor 3 unit, sasaran tambahan RTLH 9 rumah, serta 1 unit bantuan rumah.

Sementara itu, kegiatan non fisik juga akan dilaksanakan berbagai kegiatan penyuluhan kepada masyarakat dari instansi terkait yang juga ikut mendukung dalam program TMMD Reguler ke-122.

Turut hadir dalam upacara pembukaan TMMD ini, Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Ari Prasetya, S.E., M.Han., Dandim 0721/Blora Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E., Kapolres Blora AKBP Wawan Andi Susanto, S.H., S.I.K., M.H., Danyonif 410/Alugoro Letkol Inf Agung Cahyono, Ketua Pengadilan Negeri Blora Nunung Kristiyani, S.H., M.H., Kasdim Blora Mayor Inf Bani, Kepala PMD Blora Yayuk Windrati, S.IP., Kepala OPD Pemkab Blora, Forkopimcam Banjarejo, Perwira Staf, Danramil jajaran, Kades Sidomulyo Suyatman, Ketua Persit KCK Cabang XLII Kodim 0721/Blora Ny. Weny Yuli Hartanto, perwakilan TP. PKK Blora, Ketua Bhayangkari Cabang Polres Blora Ny. Retno Wawan Andi.